

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Jueves 07 de Marzo del 2024 - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 047

Ministro de la SEGOB juramenta a la nueva Junta Directiva de la Asociación de Municipios de Honduras

SE
GOB



El Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero Morris juramentó en Santa Bárbara a la nueva junta directiva de la Asociación de Municipios de Honduras (AM-HON), misma que la preside el alcalde de Concepción del Sur en Santa Bárbara, Nelson Castellanos.

Por otra parte, en Comayagua, el Ministro Tomás Vaquero Morris

se reunió con el equipo corporativo.

Durante la reunión las autoridades reiteraron el compromiso del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro de seguir trabajando con las municipalidades y en el Ordenamiento Territorial.



Gobierno trabaja para que camarón congelado ingrese a México

El canciller de la República, Enrique Reina, informó que por instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro se está trabajando para lograr el ingreso del camarón congelado hondureño a México.

Precisó que dicho trabajo se realiza en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Económico (SDE), Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (SENASA), con las autoridades mexicanas, en coordinación con el sector exportador hondureño. “Ya México autoriza el ingreso de camarón cocido hondureño”, subrayó el funcionario.

Por su parte, el presidente de la Asociación Nacional de Acuicultores de Honduras (ANDAH), Juan Carlos Javier, informó que México autorizó el ingreso de camarón hondureño cocido, sin embargo, el mercado sigue cerrado para el producto fresco.

Detalló que el Juzgado de Distrito del Estado de Sinaloa, México, aprobó que se pueda exportar camarón cocido.

El plan busca impulsar y promover los conocimientos financieros para que sean utilizados para el trabajo y la vida.

Inicialmente, este proceso se desarrollará a través de una prueba piloto en centros educativos, en los que funciona el Programa Nacional de Transformación Educativa Digital.

Las autoridades de la Secretaría de Educación, la Comisión Nacional de Bancos y Seguros (CNBS), por medio de la Dirección de Gestión por Resultados (DIGER), trabajan en el establecimiento de una alianza para impulsar la implementación de la educación financiera en los centros educativos del país. La finalidad de este proyecto es que los niños y jóvenes a través del uso de la Plataforma APP Club del Ahorro, puedan aprender de manera creativa y didáctica.

Promoverán la Educación Financiera en centros educativos de Honduras



PROASOL entrega kits escolares en Santa Bárbara



El Programa de Acción Solidaria (PROASOL), sigue recorriendo el departamento de Santa Bárbara, llegando al municipio de Quimistán, donde niños y niñas recibieron Kits Escolares y Kits de Higiene Comunitaria por instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro.

El Gobierno de la República, continúa apoyando la educación pública y de calidad a nivel nacional.



Con apoyo de Brasil Gobierno busca fortalecer la cafcultura

A fin de establecer convenios de cooperación para el fortalecimiento de la cafcultura en el país, el subsecretario de Cafcultura, Carlos Murillo, se reunió con la embajadora de Brasil, Andrea Watson.

Murillo destacó que “El Gobierno comprometido en fortalecer la cafcultura, busca establecer convenios de cooperación con Brasil, tomando como partida las buenas relaciones entre las dos naciones y que es el primer país productor y exportador de café a nivel mundial”.

SESAL recibe 42,500 dosis de la vacuna contra la Poliomielitis



Con el propósito de garantizar y priorizar el suministro de medicamentos y vacunas en beneficio de la población, la Secretaría de Salud dispone de un nuevo lote de 42,500 dosis de la vacuna que contiene la suspensión de virus atenuados de la Poliomielitis del Tipo 1 y Tipo 3 (SABIN) (Biopolio B1/3).

Hoy la Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA), bajo la vigilancia y fiscalización en los puntos aduaneros ha autorizado y liberado el componente inmunológico que posibilita la distribución a través del Almacén Nacional de biológicos del Programa Ampliado de Inmunizaciones a las diferentes unidades de salud.

El último caso de Poliomielitis en Honduras fue en el año 1989, en el municipio de La Ceiba, Atlántida, y en 1994 el Comité Nacional para la Erradicación de la Poliomielitis (CONEPO) certificó la erradicación de la circulación del polio virus.

La polio también conocida como poliomielitis, es una enfermedad infecciosa que puede resultar en parálisis.

La CORETT asistió a la reunión de trabajo de la OIM y socios regionales con el Gran Ducado de Luxemburgo en Costa Rica



La secretaria ejecutiva de la Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT) y presidenta de la Coalición Regional contra la Trata de Personas y el Tráfico Ilícito de Migrantes (CORETT), Sua Martínez Ibarra, asistió a la reunión técnica de trabajo con delegación del Gran Ducado de Luxemburgo y socios regionales del proyecto “Protección de las mujeres migrantes en Centroamérica y República Dominicana: resiliencia y prevención de la violencia basada en género”.

El evento realizado en San José, La Sábana, Costa Rica, dio inicio con la participación del director de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) para Centroamérica, Norteamérica y el Caribe, Diego Beltrand, seguido del Gran Ducado de Luxemburgo.

En el desarrollo de este memorable encuentro, se presentó los avances de la OIM, en el Marco Estratégico de Prevención de la Violencia por DSD-SICA, y por consiguiente se realizó una ronda de presentación de los principales proyectos para el 2024 y logros por parte de cada plataforma, entre ellos la CORETT, COMMCA, DSD-SICA, CORETT, FOPREL, CRM y FOMECCARD.

Por su parte, en la presentación de resultados y avances, la presidenta de la CORETT, Martínez Ibarra, afirmó la importancia de los trabajos que se están realizando en la región y agradeció el apoyo del Gran Ducado de Luxemburgo por el apoyo a esta lucha y combate contra la Trata de Personas y Tráfico.

En ese mismo sentido expuso la planificación a realizar para este 2024 con la CORETT. “Las mujeres migrantes buscan nuevas oportunidades de trabajo, de expandir su negocio, así como las mujeres explotadas sexualmente buscan oportunidades de empleo, por ello estamos trabajando en un consejo consultivo en la CORETT”, añadió.

Honduras participa en I Comisión Ejecutiva 2024 del Proyecto de Integración y Desarrollo Mesoamericana



Con el objetivo de presentar el Plan de Trabajo de la Presidencia Conjunta para el I Semestre del 2024, la Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, participó en la I Comisión Ejecutiva 2024 del Proyecto de Integración y Desarrollo de Mesoamérica.

En el evento también se dio a conocer el Plan Estratégico Institucional 2024-2028 y el Plan Operativo Anual 2024, así como los acercamientos con otros actores internacionales y alianzas estratégicas que se tienen previstas para este año.

“Honduras está a la disposición de colaborar con todas las iniciativas presentadas en el Plan de Trabajo para este primer semestre del 2024, que contribuyan al fortalecimiento y posicionamiento a nivel internacional de la región Mesoamericana”, manifestó la Vicecanciller Rodríguez.

En la presentación del Plan también estuvo presente la Embajadora de Honduras en República Dominicana, Sonia Cruz de Aspra, y los Comisionados Presidenciales del Proyecto de Integración y Desarrollo de Mesoamérica.

La Embajadora Rodríguez agregó, “Para lograr un mejor desarrollo del mecanismo, es necesario el apoyo de otros actores internacionales, siendo estos una oportunidad para fortalecer la cooperación como una herramienta clave para el logro de los objetivos de nuestra región, así como para la consecución de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible”.





Héctor Zelaya se reúne con canciller mexicana para conocer construcciones del Tren Maya y el Ferrocarril Interoceánico

El secretario privado de la Presidenta Xiomara Castro, Héctor Manuel Zelaya, se reunió con la secretaria de Relaciones Exteriores de México, Alicia Bárcena y el subsecretario de Transporte, Rogelio Jiménez en México para conocer la experiencia del Tren Maya y Ferrocarril Interoceánico.

Zelaya compartió en sus redes sociales imágenes del encuentro con Bárcena. "La más reciente experiencia en construcción de corredores interoceánicos y ferrocarriles en nuestra región la tienen nuestros hermanos mexicanos", indicó Zelaya.

Asimismo, agregó "En reuniones con la Canciller Alicia Bárcena y el Subsecretario de Transporte Rogelio Jiménez Pons, repasamos varios temas en agenda de la presidenta Xiomara Castro De Zelaya en especial el Tren Maya y el Ferrocarril Interoceánico".



Hospital Escuela realizará jornada de evaluación médica previo a la gran brigada reconstructiva de mano

A través de sus redes sociales, el Hospital Escuela anuncia que el domingo 17 de marzo estará realizando evaluaciones a personas que hayan sufrido alguna lesión de mano o que haya nacido con malformaciones. La actividad se realizará previo a la gran brigada reconstructiva de mano.



gobiernosolidario.sgjd.gob.hn